



Turismo y Promoción de la Ciudad

EL AYUNTAMIENTO REFUERZA LOS HORARIOS DE LAS OFICINAS MUNICIPALES DE TURISMO Y HABILITA DOS PUNTOS ADICIONALES DURANTE LA SEMANA SANTA

El dispositivo especial del Área de Turismo contempla también el reparto de más de 150.000 unidades de material promocional, incluyendo la guía oficial editada junto con la Agrupación de Cofradías

21/03/2024.- El Área de Turismo del Ayuntamiento de Málaga pone en marcha un dispositivo especial para la Semana Santa. Para ello, se reforzará y ampliará la atención en las oficinas de turismo, además de habilitar dos nuevos puntos de información en el centro histórico, en la Alameda Principal y en Hoyo de Esparteros, para hacer más accesible la información a los ciudadanos y visitantes en estos días de procesiones.

De esta manera, la Oficina de Turismo de la Plaza de la Marina abrirá de Domingo de Ramos a Viernes Santo, de 9 a 22 horas, ininterrumpidamente. En los dos días de vísperas -Viernes de Dolores 22 de marzo y Sábado de Pasión 23 de marzo-, la oficina estará abierta de 9 a 19 horas.

Por su parte, la Oficina de Turismo de la Alcazaba abrirá de Sábado de Pasión a Viernes Santo, de 10 a 14 horas y de 16 a 20 horas.

En cuanto a los dos puntos de información adicionales de la Alameda Principal y Hoyo de Esparteros, los horarios serán los siguientes: Viernes de Dolores, Sábado de Pasión, Lunes Santo y Martes Santo, de 18 a 21 horas; y Domingo de Ramos, de 11 a 14 horas y de 16 a 21 horas. Miércoles Santo, Jueves Santo y Viernes Santo, de 16 a 21 horas.

En estos puntos de información se dispondrán más de 150.000 unidades de material promocional, entre los que se encuentran 20.000 guías oficiales de la Semana Santa 2024, editadas conjuntamente entre el Ayuntamiento de Málaga y la Agrupación de Cofradías. Dicha guía contiene información de las hermandades, sus horarios e itinerarios, lugares recomendados, así como información sobre seguridad y accesibilidad en las calles en los días de Semana Santa. Entre el total, también habrá disponible 20.000 unidades de otros itinerarios editados por empresas e instituciones de la ciudad, así como el material promocional habitual con la oferta turística de la ciudad.



Además, ya se encuentra disponible y actualizado el *microsite* específico para Semana Santa en la web del Área de Turismo, con información, curiosidades y oferta alternativa en la ciudad, más allá de las procesiones <https://visita.malaga.eu/es/conoce-malaga/fiestas/semana-santa>

TRÍPTICO

Por otro lado, el Área de Comunicación del Ayuntamiento, por segundo año consecutivo, ha editado un folleto con información sobre la movilidad en la zona centro y zona de influencia del recorrido oficial con información de pasos y pasillos establecidos durante los desfiles procesionales, principales vías de evacuación, ubicaciones de dotaciones sanitarios, protección civil, bomberos, así como desfibriladores portátiles.

El tríptico incluye recomendaciones y consejos para planificar las salidas durante la Semana Santa. Se han editado en papel un total de 50.000 folletos que se van a repartir a través de los autobuses de la EMT, Protección Civil, Policía Local, oficinas de turismo y en las Juntas de Distrito.

Además, esta guía se puede consultar *on line*, en español e inglés, en <https://www.malaga.eu/semana-santa/>.

CRUCEROS Y PREVISIÓN DE ASIENTOS AÉREOS

Un total de cuatro cruceros llegarán a la ciudad en los días de Semana Santa que aportarán un total superior a 7.000 viajeros en la ciudad, según información del Puerto de Málaga. Estos cuatro buques llegarán el Viernes de Dolores, el Martes Santo, el Jueves Santo y el Domingo de Resurrección, permaneciendo todos ellos una jornada, a excepción del segundo, que partirá en la tarde del Miércoles Santo.

Por su parte, y en cuanto a previsión de asientos aéreos, según datos aportados por ForwardKeys, del 19 de marzo al 19 de abril habrá ofertadas un total de 1.152.308 plazas aéreas al Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol, de las que 258.897 proceden del Reino Unido y 208.424 proceden del territorio nacional.

Más información relacionada con el Ayuntamiento de Málaga en Semana Santa en <https://www.malaga.eu/semana-santa/>

